

**Sitzungsvorlage**  
**Anfrage**

Nr.: 2020/566

**Anfrage der SOLI-Fraktion im Kreistag Lüchow-Dannenberg vom 18.06.2020:  
Fragen zu Förderung Radverkehr**

Kreistag	29.06.2020	TOP
----------	------------	-----

Eingang per E-Mail am 18.06.2020

**SOLI – Fraktion**  
**Kreistag Lüchow/ Dannenberg**

Banzau, d. 16.Juni 2020

**Anfrage zum Kreistag am 29. Juni 2020**

Wir bitten darum, folgende Fragen zum Kreistag am 29. Juni 2020 zu beantworten:

**Fragen zu Förderung Radverkehr**

Im Zusammenhang mit der Berufung eines Radverkehrsbeauftragten wurde im letzten Jahr in einem Fachausschuss Regionalentwicklung von der Verwaltung auf die Einrichtung eines Arbeitskreises zur Förderung des Radverkehrs hingewiesen, der sich u.a. aus Vertretern/Innen aus Landkreis, Samtgemeinden, ADFC... zusammen setzt.

Gibt es diesen Arbeitskreis inzwischen? Welche Aufgabe hat er genau?

Hermann Klepper

**Stellungnahme der Verwaltung:**

Im Rahmen des Masterplans 100% Klimaschutz hat in regelmäßigen Abständen der Arbeitskreis Mobilität getagt (zuletzt am 13.8.2019). Aufgrund des krankheitsbedingten Ausfalls der Masterplanmanagerin (Okt-Dez 2019, sowie 26.2.2020-1.4.2020) und der Corona-Pandemie (ab Mitte März 2020) hat dieser Arbeitskreis noch nicht wieder getagt. Am AK Mobilität haben bisher neben dem Landkreis folgende Organisationen teilgenommen: ADFC, Fahrgastrat, VCD, Verein Carsharing im Wendland, Region Aktiv, Mitfahrbank-Initiative des Bürgerforums Gartow, Seniorenbeirates, einzelne KTA.

Es ist geplant ein nächstes Treffen des AK Mobilität im September 2020 einzuberufen und hier den Sachstand der neuen Projekte (u.a. Mobilitätsagentur) und Förderanträge (z.B. „Neue Wege für neue Räder!“) zu erörtern und weitere Belange des Radverkehrs zu diskutieren.

Da wie im Nahverkehrsplan vorgesehen, von der Verwaltung (FD 61) voraussichtlich im Oktober zu der Arbeitsgruppe ÖPNV eingeladen wird, können zurzeit leider keine weiteren Personalkapazitäten für einen eigenständigen Arbeitskreis zum Radverkehr bereitgestellt werden. Wie oben dargelegt, wird deshalb das Thema Radverkehr weiterhin im Rahmen des Arbeitskreises Mobilität behandelt.